

Réunion USEP du jeudi 14 juin 2007

Etaient présents :

Sonia Mehnana, Estelle Le Poullen, Louisa Sidhoum, Flora Villette, Loïc Glenat
Mesdames Balanche, Bekkat, Charre, Mounier, Romano, Torrès
Messieurs Corona, Mazet, Hadane, Vouriot, Genin, Rivet, Juredieu, Gerfaud-Valentin, Grand-Chavin

I – Point activités USEP

a) Hors Temps Scolaire

*rencontres d'Athlétisme :

Excellents résultats pour nos 3 équipes engagés :

- ❖ Les P1 gagnent le Triathlon et finissent 2^{ème} au Relais ;
- ❖ Les P2 gagnent le Triathlon et le Relais ;
- ❖ Les P3 gagnent également les 2 épreuves.

Le seul petit bémol est de constater le trop faible nombre d'équipes engagées : 9 en P1, 7 en P2 et 10 en P3.

* Cycle Hand

Il s'est très bien passé notamment grâce à l'intervention durant l'année du VHA.

* Sortie d'athlétisme à la Feyssine

Bon bilan avec une forte participation sauf le problème de la navette qui est un peu longue (1/2 h de décalage).

Concernant les tenues, un mot sera remis aux enfants afin de les récupérer (mercredi prochain). Un créneau sera mis en place pour chaque catégorie (13h30 : P1 ; 14h : P2 ; 14h30 : P3)

Globalement, les enfants sont satisfaits.

Le seul souci s'est posé avec l'activité Football. En effet, malgré la convention signée avec la Municipalité concernant l'utilisation des stades, et qui stipulait la non concurrence avec l'USEP, cette convention n'a pas toujours été respectée par les clubs.

b Temps Scolaire

Pour les petites classes : rencontres de natation.

Préparation de l'athlétisme la semaine prochaine.

Attention ! Il faudra être vigilant l'année prochaine concernant les enseignants qui ne participeront pas aux activités, afin de ne pas faire payer la licence aux enfants inutilement.

Le Triathlon :

Natation, VTT puis course à pieds.

De l'avis de tous : une réussite. Très bonne ambiance, et très bon esprit puisque chacun n'a pas hésité à encourager l'autre (même d'une autre école) lorsque celui-ci était en difficulté. Parfois même une grande complicité. Il faut féliciter tout le monde puisque tous les participants sont allés au bout du programme et donc au bout d'eux-mêmes. **BRAVO !**

II – Le Vide-grenier

Bonne journée malgré un temps mitigé (froid/pluie).

355 mètres de brocante vendus, 96 emplacements tracés et environ 130 exposants (20 ne sont pas venus).

A noter beaucoup de visiteurs, un bon encadrement et pas de problème majeur à déplorer.

La participation des personnes âgées de la Résidence Gustave Prost s'est très bien passée. Les personnes âgées elles-mêmes ont beaucoup apprécié. Elles ont été très bien accueillies par tous. Leur souhait est de participer à la vie de leur quartier et apprécient ces rencontres intergénérationnelles.

La gestion du parking s'est bien déroulée. A noter qu'il y a eu moins de voitures car beaucoup de gens du quartier.

Quelques problèmes à déplorer :

* A la fin de la journée, les invendus sont abandonnés dans la cour par certains exposants et ce malgré la distribution de sacs poubelle mais aussi la présence du camion de l'Armée du Salut. Peut-être faudra-t-il le préciser dans le règlement intérieur pour l'année prochaine ?

Pourquoi pas une benne à disposition ? A voir selon le tarif.

* Souci avec un exposant qui sur place a acheté un vélo, qu'il a ensuite tenté de revendre plus cher ! N'est-ce pas le principe du vide-grenier ??

A noter également le bel article paru dans le PROGRES.

A prévoir l'année prochaine 2 friteuses car beaucoup de succès. Le tracé se fera à la craie.

Bénéfice du vide-grenier 2007 : 2 248,81 €uros

D'où la possibilité de nouveau pour la prochaine année scolaire de baisser la licence USEP TS.

Petit rappel :

Licence HTS : discutée au prochain bureau

Licence TS : 5 €uros

L'USEP tient à remercier la famille CORONA pour son investissement à la préparation du vide-grenier et leur offre des bons d'achat.

III – Fête de l'école

Nouvelle formule cette année puisque la fête de l'école aura lieu pendant le temps scolaire.

14h-15h45

1^{ère} partie : Stands et épreuves sportives (finales de football)

Les enfants pourront participer aux différents stands dans la cour grâce un système de carte validée à chaque passage au stand et ils pourront gagner des lots.

2^{ème} partie : Relai enfants + 1 relai enseignants

Puis goûter offert aux enfants.

Puis à partir de 19h00 jusqu'à 21h00 : Repas partagé avec les familles qui le souhaitent. Le principe étant que chacun apporte un plat, un dessert, boisson ou autre à partager.

Pourquoi cette nouvelle organisation ? :

- Le message à faire passer est celui de l'implication des parents aux manifestations scolaires et extra-scolaires.
- Éviter les intrusions de jeunes et notamment d'anciens élèves qui viennent avec leurs copains.

Les enfants aimeraient de la musique pour organiser une Boum.

Une réunion de préparation est prévue.

IV – Questions diverses

Thierry Mazet évoque un bon bilan 2007/2008. L'année s'est bien déroulée avec une bonne équipe d'animateurs. Il espère un investissement aussi bon l'année prochaine.

A noter enfin la baisse régulière des effectifs depuis quelques années. A suivre pour l'année prochaine, en espérant une stabilisation des effectifs voire une augmentation.

Thierry Mazet nous informe que c'est Jacques Raguideau qui remplacera Jean Genin au poste de directeur de l'école Edouard Herriot. Thierry Mazet prend la responsabilité de l'USEP Temps Scolaire du pôle Villeurbanne.

Enfin, chacun tient à remercier Jean Genin pour son investissement durant ces 6 années à l'école. Un cadeau lui est offert de la part des membres de l'association USEP et des dessins de la part des enfants membres de l'association.

Aucune question n'ayant été posée, la séance est levée à 19h15. Le verre de l'amitié est alors partagé.

BONNES VACANCES A TOUS ET RENDEZ-VOUS A LA RENTREE !!

Mme, M.....